

Estudiantes participan en seminario de innovación para la educación TP

Coyhaique- Jóvenes estudiantes de la región, de liceos técnico profesionales, participaron de la actividad “Construyo mi Futuro: Seminario de innovación en la educación técnico profesional”, organizado por la Cámara Chilena de la Construcción, ONG Canales y la seremi de Educación.

El evento, se desarrolló en dependencias del liceo Juan Pablo II de Coyhaique, y ofreció a los estudiantes, información y charlas contingentes para su proceso formativo, que, entre otras cosas, buscó motivarlos a poner en práctica los conocimientos adquiridos durante su formación y a continuar sus aprendizajes en instituciones de educación superior.

En este caso, el foco estuvo en las carreras técnico profesionales ligadas al rubro de la construcción, de hecho, uno de los stands que los jóvenes pudieron visitar fue el de la carrera técnica de obras viales que imparte el liceo Juan Pablo II, lugar donde los alumnos compartieron sus experiencias con sus pares.

“Nosotros trabajamos en varias fases, en laboratorio, topografía, prevención de riesgo y en caminos”, explicó Josefina Garcés, lo que fue complementado por su compañero Yohan Navarro, quien detalló que trabajan “Todo lo que se hace de pavimento, solera y asfalto, entre otros”.

Ambos esperan seguir trabajando en lo que están estudiando, e incluso, no descartan continuar carreras profesionales, como ingeniería civil o construcción civil.

La Cámara Chilena de la Construcción, junto a ONG Canales, ejecutan el programa “Construyo mi Futuro”, que en la región de Aysén cuenta con tres liceos inscritos, (liceo Juan Pablo II y Bicentenario Agrícola e Industrial de la Patagonia de Coyhaique y el liceo Bicentenario Luisa Rabanal Palma de Chile Chico). A través de esta iniciativa, se desarrollan actividades con los estudiantes del área de la construcción, con el fin de motivarlos a que, una vez egresados, continúen desempeñándose en este rubro.

En ese contexto, Pedro Pablo Arriagada, vicepresidente gremial de la CChC sede Coyhaique, explicó que, esperan que instancias como esta “Ayuden a los alumnos a poder definir su futuro y (a elegir) qué es lo que

- **Actividad fue organizada por la Cámara de la Construcción, ONG Canales y la seremi de Educación, enmarcado en el programa “Construyo mi Futuro”**



quieren hacer. Ojalá que sean cercanos a las carreras de la construcción, porque el pilar de la industria son los trabajadores calificados a todo nivel”.

La educación técnico profesional está presente en Chile hace más de 80 años,

permitiendo explorar vocaciones a temprana edad, en el caso de los jóvenes que cursan la educación media.

Desde la seremi de Educación, valoraron las alianzas público privadas para el desarrollo de actividades que entreguen más y mejores herramientas a los estudiantes, tal como sucedió para el desarrollo de este seminario, así lo explicó la secretaria regional ministerial Isabel Garrido, “la educación técnico profesional crece y se desarrolla, cuando los establecimientos trabajan en redes junto con las empresas, con el sector productivo y entre distintos establecimientos”.

A nivel regional, el programa Construyo mi Futuro, de la Cámara Chilena de la Construcción, cuenta con 401 jóvenes beneficiados, de entre segundo a cuarto medios, quienes, a través de sus liceos, reciben orientación para elegir carreras del área de la construcción, participan en actividades de vinculación con la industria y cuentan con apoyo formativo, entre otros beneficios.

